

【リサイクル業者に引き渡しをしました！！】

常盤商店・日商岩井金町マンション・ヒルズ金町・京成バス金町営業所・ローソン葛飾金町1丁目店の皆様、缶やペットボトルの回収をさせていただきありがとうございました。



リサイクル班では、4月からペットボトルや空き缶等を地域の各所を回って回収をしてきました。回収先の方からは、「いつもありがとう」や「ご苦労さん」などの言葉をかけてくださいました。今年の夏は特に暑く大変でしたが、それらの言葉がとても励みになっていました。

リサイクル班では、これらの回収してきたペットボトルや空き缶等を一つ一つきれいに洗う係やコンテナに選別する係、プレスする係などに分かれて仕事をしてきました。

そしてついに、ペットボトルが90リットルビニール袋に92袋 アルミ缶が19袋 スチール缶がコンテナに27箱 ビンが19箱たまり、校内にも置けなくなる状況になりました。

11月15日には、リサイクル回収業者が大きなトラックで来て、それら全て引き取ってもらいました。これからもリサイクル班では、地域の各所を回って回収作業を行なっていく予定です。

引き続き、常盤商店・日商岩井金町マンション・ヒルズ金町・京成バス金町営業所・ローソン葛飾金町1丁目店の皆様、よろしくお願ひします。